
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO  
DO PARQUE ESTADUAL DO JALAPÃO      

Às 14:00h do dia cinco de dezembro de 2004, reuniram-se na escola Estefânio 
Telles das Chagas, os membros do conselho consultivo do Parque Estadual do 
Jalapão, a técnica do parque Cassiana Solange Moreira, além de comunitários 
interessados nos temas abordados. A reunião foi aberta pelo técnico do parque, 
Maurício José Alexandre de Araújo, que na ocasião representava a gerente e 
conselheira do Parque, Angélica Beatriz Corrêa Conçalves, que por motivo de 
viagem não pode comparecer. Maurício agradeceu a presença de todos e ressaltou a 
importância de tal conselho para uma gestão participativa do parque, além do papel 
do conselho na tomada de decisões importantes relacionadas à unidade, lembrando-
os que o conselho ainda não estava totalmente definido, podendo haver 
modificações, e que seria necessário mudar a lei de criação, pois lá está previsto um 
conselho deliberativo em vez de consultivo, que seria o correto para um parque. 
Em seguida passou às atividades,  mostrando a seqüência dos temas que  seriam 
abordados. Começou explicando o termo unidades de conservação, em seguida 
passou para os grupos e categorias de unidades de conservação, fazendo uma 
pequena diferenciação quanto aos objetivos das mesmas, dando maior ênfase para 
as unidades existentes na região do Jalapão,  para que os mesmos soubessem 
diferenciá-las quanto aos nomes e tipos de manejo, objetivando uma maior 
segurança do conselheiro quando fossem abordar o tema. Na seqüência, falou  de 
ICMS ecológico, das cotas liberadas para o município e da não aplicação, falou do 
plano de manejo, explicando o  que era, para que servia, da importância de 
cumprimento do mesmo e da sua revisão, e, por fim, falou dos limites do parque, 
mostrando os limites atuais e a proposta de redimensionamento, quando enfatizou 
novamente o papel do conselho, tanto para apoiar como para apontar soluções 
importantes como esta. Durante as discussões, seu Galvão, proprietário de terras do 
parque propôs que a entidade  que ele representava tivesse uma cadeira no conselho 
do parque. Ao final, Maurício agradeceu novamente a presença de todos e pediu que 
os conselheiros se apresentassem para que se conhecessem uns aos outros e 
ficassem conhecidos do público presente, dando por encerrada a reunião, que segue 
assinada pelo mesmo e pela lista de presença dos participantes.     

Maurício José Alexandre de Araújo 
Analista de Recursos Naturais do PEJ  
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